

# RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:  
FRANZ XAVER FRIEDRICH

79

Wien, am 18. März 1936.

## Weisungen für die Wiener Weinbauer.

Der Wiener Landesbauernbund und die Wiener Landwirtschaftskammer teilen mit: Die für die Wiener Weinbauer beschlossenen bindenden Anordnungen betreffend Buschenschank, Frostabwehr und Schädlingsbekämpfung sind von Bürgermeister Richard Schmitz genehmigt worden und somit in Kraft getreten. Alle Wiener Weinbauer werden hiemit auf diese in der Kammerzeitschrift neuerlich veröffentlichten Anordnungen aufmerksam gemacht. Bei Nichtbefolgung kann der Wiener Landesbauernrat nach dem Gesetz mit Ordnungsstrafen vorgehen. Die Wiener Weinbauer werden insbesondere aufgefordert, das noch in den Weingärten lagernde abgeschnittene Rebholz, das für die Frostabwehr seinerzeit benötigt wird, in den Weingärten zu belassen und nicht heimzuführen.

-----

## Wiener Bürgerschaft.

Die Wiener Bürgerschaft tritt übermorgen, Freitag, um 17 Uhr zu einer nichtöffentlichen Sitzung zusammen. Die Tagesordnung enthält vorwiegend Angelegenheiten, die die Errichtung der restlichen Familienasyle und die Fertigstellung des Bauteiles II der Höhenstrasse betreffen.

-----

## Gedenktafel für Freiherrn von Vogelsang.

Der grosse Vorkämpfer der katholischen Sozialreform Karl Freiherr von Vogelsang ist am 8. November 1890 im Hause 5., Laurenzgasse 3, gestorben, an dem nunmehr auf Anordnung des Bürgermeisters Richard Schmitz eine Gedenktafel angebracht wurde. Sie wird im Rahmen einer Gedenkfeier in Anwesenheit des Bürgermeisters am kommenden Dienstag um 16 Uhr der Öffentlichkeit übergeben werden.

-----

## Strassenbenennung.

Bei der Siedlung "Am Müllnermais" in Aspern ist die dort bestehende Wulzendorfstrasse nächst dem Biberhaufenweg erweitert. Der neue Teil der Verkehrsfläche hatte bisher noch keinen Namen. Sie erhält jetzt mit Genehmigung des Bürgermeisters ebenfalls den Namen "Wulzendorfstrasse".

-----

## Filmvorführungsstelle der Stadt Wien.

Bei der Filmvorführungsstelle des Besonderen Stadtamtes II wurden in der vergangenen Woche 32 Filme, darunter 8 Grossfilme, zur Begutachtung vorgeführt. Auf Grund des Gutachtens des Filmbeirates erhielten alle Filme die Vorführungsbewilligung. Zur Vorführung für Jugendliche unter 16 Jahren wurden 18 Filme zugelassen, darunter die Grossfilme "Heisses Blut", "Die weisse Frau des Maharadscha" und "Der gestiefelte Kater".

-----

## Neue Bezirksschulinspektoren in Wien.

Das Bundesministerium für Unterricht hat den Direktor der Mädchenschule Zeltgasse 7 Franz Bartl und den Hauptschullehrer an der Knabenschule Singrienergasse 19 Dr. Gustav de Martin als Bezirksschulinspektoren für den Wiener Schulbezirk provisorisch in Verwendung genommen.

-----